



PAN afirma que hay piso parejo para los aspirantes

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL PAN ASEGURÓ que en el proceso de selección de candidatos en 2024 habrá piso parejo y afirmó que en el marco de la alianza Va por México defenderán a Alejandro Moreno ante los embates del gobierno federal.

La vicecoordinadora del blanquiazul en el Senado, Kenia López Rabadán, resaltó que confía en las dirigencias de los tres partidos que conforman la alianza, el PAN, PRI y PRD y la decisión que tomaron de contender juntos en los comicios de este año y del siguiente.

Cuestionada sobre si tiene confianza en que el líder nacional del PRI cumplirá los compromisos que pactó, respondió que confía en lo que comprometió su dirigente, Marko Cortés, por lo que existe la disposición hasta de defender al diputado federal priista.

“Vamos a defender a Alejandro Moreno ante los embates y la violencia sistematizada del gobierno en su contra, esto que estuvo sucediendo durante muchas semanas con el gobierno de Campeche, con la señora impresentable como gobernadora (Layda

Sansores), que no da resultados para su gente, pero lo único que hace es lastimar a la oposición, por supuesto que nosotros estaremos como una alianza fuerte y firme”, manifestó.

En conferencia de prensa, destacó el hecho de que la alianza reconoció que el PAN es el segundo partido de oposición más grande de este país, por lo que afirmó que en 2024 habrá un proceso democrático para la definición de candidaturas.

“Ese proceso lo va a llevar el PAN, bienvenidos todos, militantes y ciudadanos, todos los que estemos convencidos de que es necesario detener la destrucción, la corrupción y el populismo de Morena en la Ciudad de México, bienvenidos todos para trabajar a favor de la democracia, de la seguridad de los capitalinos, de tener un Metro digno y

de calidad, qué bueno que el PAN va a llevar a cabo este proceso, hoy más que nunca hay un piso parejo para todas y para todos”, declaró.

Por otra parte, Kenia López Rabadán también criticó el evento que tuvieron en instalaciones de la Secretaría de Gobernación los gobernadores de Morena.

EL TIP

LA SENADORA

Kenia López Rabadán se calificó como aliancista y aseguró que defenderá a Alito de la violencia de la Cuarta Transformación.